

AMIGO MONTAÑA DALA!

Aquí
todo está
en su
Lugar.

Aquí
HAY ALGO
QUE ESTÁ
FUERA
DE LUGAR.

HAZTE A DE LA MONTAÑA ¡CUIDÁ!

No es difícil ir por la montaña y encontrarse una lata, una botella u otro tipo de basura que rompe totalmente con la estética natural. Y por desgracia en los lugares más recónditos, en donde hace falta tener una gran práctica y preparación física, hasta allí, suele haber basura.

Para poder mantener limpias nuestras montañas tenemos una fácil y aceptable solución: llevarnos la basura a casa o a la papelería del primer pueblo donde acabe el itinerario. Esto ocasiona una pequeña molestia al montañero pero un gran beneficio a la montaña. Si actuamos de esta forma podemos afirmar que es un problema fácil de resolver.

La contribución del montañismo a los espacios naturales debe ser ejemplo de respeto a la naturaleza y de aportación al progreso de esas zonas rurales.

Dar un toque de atención a las administraciones públicas que tienen que velar por la protección de nuestras montañas, para que no miren para otro lado ante los ataques y barbaridades que le hacen a nuestro medio ambiente. Y simplemente hagan cumplir las leyes.

Fuente: Marfornago Impresión, Olibar, Covaixà, S.L.